
アンケート回収枚数　　47枚

大変参考に 参考に どちらでも あまり参考に 全く参考に 無回答
なった なった ない ならなかった ならなかった

会社概要についての説明 29 19

先輩社員の話（小島さ
ん）

23 22 2 1

先輩社員の話（笹本さ
ん）

24 21 2 1

冊子・カット野菜の展示 9 27 8 4

大﨑社長の話 43 5

今後の手続きについて 22 26

回答 はい いいえ わからない 無回答

回答数 42 4 1

【2015年3月12日　会社説明会アンケート　集計結果】

設　　　問

①次の設問について、該当すると思われる箇所を塗りつぶしてください。

②今後、当社グループの求人に応募してみようと思いますか。



コメント

1
社長や社員のお話しをうかがい、皆さんが持っている熱い思いを感じました。就職活動についてのアドバイスもいただ
き、自分のキャリアについて今一度考えたいと思えました。貴重なお話しをありがとうございました。

2
会社概要や仕事内容等、詳しく説明していただけたため東京デリカフーズに対しての理解を深めることができました。ま
た、先輩社員や社長のお話も直接聞くことができたため「社会に出て働く」ということに関して改めて考える機会となりまし
た。ありがとうございました。

3
今まで考えてこなかった就職の意味を教えて頂き。これからの就職活動において参考にさせて頂こうと思いました。本日
は本当にありがとうございました。

4
貴重なお時間をありがとうございました。農業と食における国全体の動きと、それに対する貴社の取り組みを理解するこ
とができ、非常に有意義な時間を過ごすことができました。

5
大﨑社長の言葉が心に響きました。今回の説明会で感じた事を今後の就職活動という人生の大きな決断をしなければな
らない今の時期にこそ必要であったなと思いました。

6 本日はありがとうございました。先輩社員のお話も、社長のお話も今後の私の生活にとってとても参考になりました。

7
社長の目が輝いていると僕は思いました。仕事に対して志を持つことにより社長のように若々しくいられると感じました。
将来どのような仕事をするかは不明ですが、志や目標を持っていこうと思います。

8
大﨑社長のお話しを聞いて、今後の就職活動に対する意気込みが変わりました。テンプレートなだけでは自分ではない。
もっと自分を出していこうと思います。本日は貴重なお話、ありがとうございました。次の機会にお話できる事を願ってい
ます。

9 本日は貴重なお話ありがとうございました。貴社の様々な話を聞くことができ、有意義な時間を過ごすことができました。

10 本日は貴重なお話しをありがとうございました。今後の活動に生かしていきたいと思います。

11
詳しい募集職、勤務地名護の説明がありませんでしたので募集要項についてお伺いしたかったです。大崎社長のお話
は、自分とはまったく違った道を歩んできた方だと感じ、とても魅力的に感じました。本日はありがとうございました。

12 栄養学科に所属しているので、野菜の機能研究についてのお話しを聞き、興味がわきました。

13
事業内容や社風、実際の先輩社員の方のお話しを聞いて、貴社がどういったことを行っているかを知ることができまし
た。また、社長さんからのお話で就職活動について考えさせられる良い機会になったと思います。本日はお忙しい中、貴
重なお話しをして頂きありがとうございました。

14
会社の説明だけでなく、仕事そのものや人生についてまで幅広く様々なお話しをお聞きすることができて大変参考になり
ました。本日はありがとうございました。

15
貴重なお話しをたくさんありがとうございました。ＢｔｏＣの会社ばかりに目を向けていて、方向性を変え、ＢｔｏＢの会社の
存在意義、貴社の動向など学ぶことが沢山あり、勉強になりました。本日はありがとうございました。

16
会社の概要、事業内容、社風等アンケートを用いて詳細に説明していただき大変わかり易かったです。大崎社長の話で
は。今後の就職活動について改めて考えさせられる内容で胸にひびくものがありました。ありがとうございました。

17
お忙しい中、貴重なお時間ありがとうございました。貴社の説明だけでなく、就職活動へのアドバイスを聞けて良かったで
す。ありがとうございました。

18 本日はお話ありがとうございました。３時間ほどの説明会でしたが、イスが堅く、座っているのが苦しかったです。

19
社内アンケートを提示し、良い面も悪い面も正直に教えて頂けたことは今日の収穫であったと思いました。物流業界が直
面している問題についての考え方など、もう少しお聞きできればと社長の話を通して思いました。

20
貴重なお話しをありがとうございました。営業部でメニュー提案をされているところに興味をもちました。ぜひ、私も人々の
健康を守るために仕事がしたいと思いました。ありがとうございました。

21 心剤という話が一番印象的でした。

22
あまり東京デリカフーズという名前は馴染みのない会社だと思っていたのですが、知らないうちに口にしている野菜を多く
取り扱っていることに驚きました。貴社の行動理念はこれからの自分の中でも参考にしたいと思います。本日はありがと
うございました。

23 本日はありがとうございました。ホームページだけではわからない事も聞くことができ、大変参考になりました。

24 本日は貴重なお話しをありがとうございました。

④その他、自由にご意見をご記入ください。



コメント

25
社長のお話しを聞いて、自分の生き方をきちんと考えてみなければいけないと思いました。とても自分自身の勉強になり
ました。

26
大﨑社長のお話は、デリカフーズをより知るきっかけとなったのはもちろん、今後の人生において考えるきっかけとなりま
した。志を持って働いている方々は生き生きとなさっていて素敵だなと感じました。私も自分としっかり向き合い、これから
の人生を歩んでいこうと思いました。

27
説明会の時間が長かったためか、疲れで筆記試験が大変でした。が、色々なお話しを聞くことができ、聞いてからこれか
ら先の未来を想像するようでわくわくしました。長さと分量は良いか長くても少しだったので、タイミングか休憩を少し長め
にくださるととても嬉しかったです。長時間貴重なお時間をいただきありがとうございました。

28
貴社で行っている研究活動についてもっと詳しく知りたかったです。就職活動で悩むことも多くありますが、そういった私
たちに合わせた内容の説明会になっており、とても勉強になりました。

29 これからの自分の生き方について考えるいい機会になりました。

30
本日は大変貴重なお話しをありがとうございました。現在就職活動を行っており、自分に問うべきこと、何を基準に、何を
重要視すべきかということがよく分かりました。

31
社員の方全員で良くしていこう、というのが伝わってきました。良いところだけではなく、これからどうしていくのかという方
針がとても分かりやすく、共感いたしました。本日はありがとうございました。

32
大﨑社長のお話を聞かせて頂いて、自分の目指しているもの、望む生き方を再度確認しようと思う機会を与えてくださり
感謝しております。本日はありがとうございました。

33
食の安全性の向上もあると思いますが、農業が進展していくためには、生産者と消費者がお互い見えるようになるべきだ
と考えています。貴社はＢｔｏＢの企業ですが、生産者の思いをいかにして食材にのせ伝えていくかが非常に大きな鍵と
なるのでは？と感じました。

34
私は食品業界に絞って就職活動をしています。本日のお話しを聞き、まだ自分自身の意思が定まっていないのだと実感
しました。もう一度「自分」というものを考え直し、どのような「志」を持って仕事をしていきたいか考えなおします。そして出
直してきます。本日は本当にありがとうございました。

35
先輩社員の方々から社長の貴重なお話しを聞かせていただき、大変参考になりました。ぜひ今後の選考に進ませて頂け
ればと思います。

36
社長や先輩方のメッセージを直接お聞きでき、貴社の風通しが良い社風が伝わってきました。自分の今後の人生にも繋
がるようなお話で、やる気がわきました。

37
何をしたいかではなく、何を身につけて実践していくかということを意識して行動ができる人間になりたいです。自分自身
の志をもって、今後の活動をしていきたいと思います。本日は貴重なお話をしていただき、ありがとうございます。

38

私が今まで参加した説明会の中で、一番印象が良かったです。特に良かったと思う点は、社内アンケート等による説明
の際に、社員の方々が不満に思っている点も取り上げられていたところです。そこが、他の企業との違いを強く感じまし
た。また、社長のお話も大変参考になりました。自分はまだ志を持っていないので、見つけていきたいと思います。本日
はありがとうございました。

39 大学の合同説明会だけでは聞くことができなかった貴重なお話しをこの説明会で聞くことができたので、参加して良かっ
たです。

40
今回説明会を開いていただき、ありがとうございました。会社説明の際に保証等（主に産休や育児休日）のお話も聞ける
と良かったです。

41
本日は貴重なお話ありがとうございました。お話しを聞いているうちに、貴社で働く社員の人柄がよく分かりました。事業
内容はもちろんですが、貴社のような温かい雰囲気をもつ社員の方々と働いてみたいなと感じました。

42
ホームページでは知ることのできない実際の現場の声や、大崎社長のお話しを聞くことができ、とても参考になりました。
大崎社長のお話の中で、震災中の取り組みを聞くことができ、宮城県出身として、とても嬉しく思いました。

43
説明会に参加させてもらったことで、貴社の会社概要をはじめとして、色々なことが知れたので、とてもためになりました。
ありがとうございました。



コメント

44
東京デリカフーズの経営理念や、また大崎社長がどのような思いで御社を大きくしてきたかなど詳しいことが聞けて、とて
も興味の持てる内容でした。今後も選考を受ける中でたくさんの人との出会いを大切にしたいです。


